

Unternehmen im Wandel.
Mensch im Mittelpunkt.

Inkonsequenz – das einzig konsequent gelebte Prinzip.

Die Konsequenz als zentrale Forderung an alle Führungskräfte.

Offenes Seminar / 1-tägig / Mittwoch, 1. Juni 2016 / CMC, Übach-Palenberg

Sind Sie konsequent? Und erleben Sie Ihr Unternehmen als konsequent? Konsequenz, das ist Merkmal und Erfolgsfaktor starker Führungskräfte und erfolgreicher Unternehmen. Was aber macht eine Organisation zu einer konsequenten Organisation? Wie und wo entsteht Konsequenz, und wie kann sie das ganze Unternehmen durchziehen? Leider ist die Realität in vielen Unternehmen und Organisation aber eine drastisch andere: Inkonsequenz scheint das einzig konsequent gelebte Prinzip zu sein! Sie demotiviert alle Mitarbeiter, behindert die Umsetzung gesteckter Ziele und zerstört das Vertrauen in Geschäftsleitung und Führung. Es ist und bleibt die zentrale Vorbildfunktion und Führungsleistung der Geschäftsleitung, den Unternehmenswert Konsequenz selbst zu leben, von anderen einzufordern und insgesamt eine durch gemeinsame Erfolge belohnte Konsequenzkultur im Unternehmen zu schaffen.

Das Seminar illustriert anschaulich welche negativen Auswirkungen Inkonsequenz in der Führung auf die Mitarbeiter und auf interne wie externe Projekte hat. Unter Anleitung des Seminarleiters führen die Teilnehmer eine Wertdiskussion und leiten individuelle und konkrete Verhaltensänderungen ab.

Offenes Seminar, 1-tägig

Zielgruppe	Führungskräfte aller Führungsebenen	
Seminarzeiten	Mittwoch, 1. Juni 2016	9:00 - 17:00
Seminarort	Carolus-Magnus-Centrum (CMC) Carlstrasse 50 52531 Übach-Palenberg	
Teilnehmergebühr	675,00 EUR inkl. 19 % MwSt. Inkl. Seminarunterlagen, Mittagessen, Kaffee und Kaltgetränke	
Teilnahmezertifikat	Sie erhalten nach Teilnahme ein Teilnahmezertifikat	
Buchung	schriftlich mit Angabe der Veranstaltungs-Nr. tdw_Sem_004_2016	

**tiefdunklesweissakademie**

tiefdunklesweiss GmbH

Wurmbenden 14
D-52531 Übach-Palenberg
Telefon +49 (0) 2451 9157081andreas.hartmann@tiefdunklesweiss.de
tanja.hartmann@tiefdunklesweiss.de

Unternehmen im Wandel.
Mensch im Mittelpunkt.

Inkonsequenz – das einzig konsequent gelebte Prinzip.

Die Konsequenz als zentrale Forderung an alle Führungskräfte.

Ihr Seminarleiter**Dipl. Ing. Andreas Hartmann.****Persönlichkeit. Vordenker. Ingenieur.**

Überzeugende Berufs- und Branchenerfahrung
Langjährige Zugehörigkeit zu Geschäftsleitungen
Umfassende und tiefgehende interdisziplinäre Führungs- und
Managementenerfahrung
Ausgeprägt hohe Markt- und Kundenorientierung
Hohe Motivationskraft und Sozialkompetenz
Langjährige Leitung großer Forschungs- und
Entwicklungsabteilungen

**Ihr Seminarort**

Carolus-Magnus-Centrum (CMC)
Carlstrasse 50
52531 Übach-Palenberg

www.cmc-umwelt.de



Das Gebäude des heutigen Carolus-Magnus-Centrum war Bestandteil der früheren Steinkohlengrube Carolus Magnus. Diese in Übach-Palenberg ansässige Zeche bestand von 1911 bis 1962. Ihr ehemaliges Betriebsgelände erstreckte sich vom heutigen Carlsplatz in Übach-Palenberg bis zum Bereich Carlstraße/Heidelberg/Bahnstraße. Das Verwaltungsgebäude entstand im Jahre 1930 und ist im sogenannten Bauhausstil errichtet.